

U17 gewinnt in Stockerau

Geschrieben von: Bernhard Doppler
Montag, den 23. April 2007 um 12:12 Uhr

Selbst das letzte Aufgebot der Korneuburger U17 war dem Gegner in allen Belangen weit überlegen.

Obwohl bei den Korneuburgern die Leistungsträger Benny Ballicas, Daniel Kölbl und Matthias Eichhorn fehlten, hatte die Heimmannschaft ihrem Gegner auf keiner Position etwas Gleichwertiges entgegenzusetzen. Die U15 Spieler Piet Romann, sowie Tormann Marc Muhm, die ja bereits die gesamte Saison die U17 verstärken, wurden diesmal durch Lukas Kramer ergänzt, der seine Sache recht gut machte und auch 2 Treffer beisteuern konnte.

Nach den Enttäuschungend der letzten beiden Wochen in der U21 und in der U17, konnte die Mannschaft endlich wieder einen vollen Erfolg feiern, der sowohl das Gemüt als auch das Selbstvertrauen für die restlich verbleibenden Meisterschaftsspiele stärken soll. Wie gewohnt, trugen sich alle Feldspieler in die Torschützenliste ein, bei einer etwas besseren Chancenauswertung, wären auch 50 Treffer möglich gewesen.

Besonders in Spiel,- und Torlaune waren diesmal Gerald Hendler und Mario Dolesal, es bleibt zu hoffen, dass beide die gleiche gute Leistung zeigen, wenn es gegen ebenbürtige und stärkere Gegner geht!

Aufstellung und Torschützen: Muhm, Kramer (2), Romann (5), Dolesal (7), Chudzicki (7), Hendler (9), Pummer (4), Bauer (5)